

El Inquisidor:

Impulsan convenio para la prevención social en Guanajuato. Se preparan los Partidos Políticos para el proceso electoral del 2024. Sólo 4 municipios del Estado ya tienen el plan de movilidad. Necesario, el apoyo a deportistas con programas institucionales.

HOLA MIS AMIGOS.- El Instituto Nacional Electoral (INE) reveló que los siete partidos políticos existentes en México (PAN, PRI, PRD, PT, Verde, Movimiento Ciudadano -MC-, y MORENA) dispondrán en el 2023 de un presupuesto de 6 mil 233 millones 510 mil 798 pesos, qué barbaridad!!!. En plena inflación, crisis de inseguridad y desigualdad social, inmerso todo en un ambiente internacional de guerra entre Rusia y Ucrania y de EEUU contra China, el INE asigna tan elevado monto, no puede ser!!!. Disque el dinero es para cubrir las necesidades básicas para los procesos electorales que habrán de encarar los partidos políticos, se dice. Del monto asignado, los institutos deben destinar de manera obligatoria el 3% para el llamado “liderazgo político de las mujeres”. El mismo INE aclara sin embargo, que el monto económico está sustentado en la Constitución federal y en la Ley General de Partidos Políticos que así lo fijan. Al final del 2023, los Partidos deben justificar el gasto, algo que nunca queda claro. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que son los dueños de los partidos políticos, olvidando que son instituciones de interés público, gachos!!!:

1.- Impulsan convenio para la prevención social en Guanajuato.- Legisladores estatales promovieron un convenio con la Universidad de Guanajuato (UG) para atender el tema de la prevención, no sin impulsar políticas públicas que fortalezcan a las instituciones de seguridad a nivel municipal. Y es que urge reconstruir el tejido social del Estado, en momentos de violencia e incertidumbre. Por ello, se tuvo un panel sobre “Los retos de la policía municipal de proximidad en el estado de Guanajuato”, en donde intervinieron Sophía Huett López, Secretaria Ejecutiva del Sistema Estatal de Seguridad Pública; Luis Felipe Guerrero Agripino, Rector General de la Universidad de Guanajuato; Vicente de Jesús Esqueda Méndez, Procurador de los Derechos Humanos del Estado de Guanajuato, y Rafael (Rafita) Beltrán Noverola, Director de Seguridad Pública de Acámbaro. Rafita Beltrán, como militar de profesión que es, no se quedó atrás en el tema y dio una lección sobre la seguridad en los municipios. Es primera vez que un titular de la Policía Municipal de Acámbaro participa en un evento así, incluso en donde está el Rector de la UG, qué bien!!!. Ahora, como siempre, el reto es materializar toda propuesta para lograr la paz y el desarrollo que reclaman los guanajuatenses. Claro.



Rafael Beltrán, el Director de la Policía de Acámbaro, ante académicos y universitarios dio una ‘cátedra’ sobre seguridad pública

2.- Se preparan los Partidos Políticos para el proceso electoral del 2024.- A nivel nacional, los partidos políticos se preparan para la contienda electoral del 2024. Lo mismo sucede a nivel estatal en Guanajuato, en donde quizá sólo dos fuerzas políticas sean las que mantengan una lucha cerrada como son el PAN y MORENA, ooralé!!!. El PAN por ejemplo, ya publicó la convocatoria para la renovación de las Directivas de sus Comités Municipales y en Acámbaro, el proceso está en marcha. Aquí, el grupo del Exalcalde René Mandujano propone a Nachito Acevedo Hijo, o Junior; César Larrondo, también Exedil, a Sergio Coss y el grupo de Claudia “La Pollita” Silva –la actual alcaldesa-, a Jorge Malagón Marín. No se descarta que el actual titular del Comité, Ricardo Zamudio, desee re-elegirse. Pero, el proceso interno tiene que arrojar un equipo de panistas unido, de otra forma, en el 2024 tendrá serios problemas si llega dividido a las elecciones desde los municipios. MORENA “viene con todo” y la gran meta es “ganar en Guanajuato” el mayor número posible de Alcaldías y diputaciones locales y federales, pero sobre todo ‘quitarle’ la gubernatura al PAN. Por eso, los panistas deben conciliar intereses y unirse para el proceso de elección de los nuevos “lederes” locales. De los que figuran en el escenario de Acámbaro por cierto, el que mejor reúne el perfil es Jorgito Malagón, quien es panista de cepa pura y ha sido Regidor; Exdirector del Instituto Municipal de Cultura y Coordinador Estatal de las Casas de Cultura. Actualmente es el Director de Desarrollo Económico y Turismo y también ya desempeñó cargos en el Comité panista a nivel local. Lamentablemente, a veces los grupos de poder al interior de un partido no ven el mejor perfil si no sus intereses y eligen a los peores elementos para un cargo. Esperemos que en Acámbaro al menos, el panismo sepa elegir al nuevo dirigente municipal. Esperemos.



El panismo acambareño elegirá a un nuevo dirigente municipal y trata de hacerlo por la vía de la “unidad”

3.- Sólo 4 municipios del Estado ya tienen el plan de movilidad.- A la fecha, únicamente figuran 4 municipios que han atendido la exigencia de disponer de un Plan de Movilidad. La Secretaría de Infraestructura, Conectividad y Movilidad (SICOM) confirmó que esas localidades son Cuerámbaro, Purísima del Rincón, Tarandacuao y Tarimoro. Desde luego que no está Acámbaro en la lista, si bien el documento debió estar aprobado desde fines del 2021. Los municipios deben cumplir con la Ley de Movilidad del Estado de Guanajuato y sus Municipios, de otra forma, lejos de ser objeto de alguna sanción, los municipios tendrán serias dificultades en materia de tránsito y vialidad como de hecho sucede en Acámbaro. Los miembros del Ayuntamiento de esta localidad deben apurar la entrega del Plan, toda vez que casi concluye un año del período 2021-2024 y no existe nada al respecto, feos!!!. Y eso, que para elaborar el documento hubo 6 talleres regionales en Cortazar, Salvatierra, León, Victoria, Irapuato

y Dolores Hidalgo. Los Planes locales quedan integrados al Programa Estatal de Movilidad. A ver para cuándo está el del municipio de Acámbaro, eh!!!. ¡Hay cuando quieran!!!. Otra vez: feos!!!.



Sólo 4 de los 46 municipios de Guanajuato tienen hoy un Plan de Movilidad

4.- Necesario, el apoyo a deportistas con programas institucionales.- Muy necesario es crear un apoyo a favor de los deportistas acambarenses, pero desde una perspectiva institucional, de tal manera que sea permanente y no de coyuntura o de sólo un trienio. Y esto, en razón de que hay atletas de varias disciplinas que representan al municipio en eventos regionales, nacionales e internacionales y lo hacen con sus propios recursos económicos. El apoyo por ejemplo, no sólo debe contemplar la entrega de uniformes y becas para estudios de todos los niveles, sino capacitación en su área, de tal manera que si logran trofeos y medallas de relevancia, puedan acceder a premios como una vivienda, por ejemplo, ooraale!!!. La condición, desde luego, es precisamente conseguir trofeos y medallas de buen nivel, lo que permitiría terminar con los atletas del “¡ya merito!”, esos que “¡compiten como nunca, pero pierden como siempre!”, incluso por décimas de segundo, no pues!!!. Ojalá y que mi Claus, como Alcaldesa, implemente un Plan a través de la Comisión Municipal del Deporte (Comude). Hay talentos que merecen el respaldo, pero sobre todo la ayuda para capacitación, a fin de que verdaderamente lleguen a sitios relevantes. Es una tarea pendiente del actual Gobierno municipal. Ojalá y así lo entienda mi Claus. Ojalá!.



Los atletas de Acámbaro requieren de un plan de apoyo permanente

Para concluir con el tema del financiamiento de los partidos políticos en México, es de destacar que hoy en día, las dirigencias de los 7 institutos (PAN, PRI, PRD, PT, Verde, Movimiento Ciudadano y MORENA) deben cambiar la forma de “hacer política”, pero sobre todo devolver la esencia de lo que son: instituciones públicas, no privadas o de grupos o de personas. En cuanto al financiamiento que causa polémica para el 2023, el PAN tendrá 1,151,441,330 pesos; PRI 1,128,573,469; PRD 464,155,664; PT 434,819,181; Verde 539,839,372; MC 614,933,163 y MORENA 1,909,748,619 pesos que de hecho, es el que más dinero recibirá. De todo este recurso, que ojalá y no termine en las manos y el bolsillo de “dirigentes” corruptos, surge el monto para la capacitación sobre el liderazgo de las mujeres que es de más de 178 millones de pesos. No hay un rubro con el mismo tipo de financiamiento para que se destine una parte a programas sociales o de desarrollo comunitario, que mucha falta hace. Así pues, el dinero para los partidos políticos es hoy, en plena crisis económica, una ofensa a la conciencia nacional de las y los mexicanos. Lamentable, pero cierto!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.